

## MERCADO DE DIVISAS

## CAMBIOS PUBLICADOS

Día 19 de abril de 1961

Clase de moneda	Compra	Venta
	Pesetas	Pesetas
Francos franceses	12,12	12,18
Francos belgas	118,45	119,05
Francos suizos	13,80	13,87
Dólares U. S. A.	59,85	60,15
Dólares Canada	60,35	60,70
Deutsche Mark	14,98	15,04
Florines holandeses	16,53	16,61
Libras esterlinas	167,58	168,42
Liras italianas	9,60	9,65
Schillings austriacos	2,29	2,31
Coronas danesas	8,66	8,70
Coronas noruegas	8,38	8,42
Coronas suecas	11,57	11,63
Marcos finlandeses	18,45	18,55

## MINISTERIO DE LA VIVIENDA

**RESOLUCIÓN de la Dirección General de Urbanismo por la que se transcribe relación de asuntos sometidos al excelentísimo señor Ministro de la Vivienda con fecha 17 de los corrientes, a propuesta del Ilmo. Sr. Director general, de conformidad con lo dispuesto en la vigente Ley de Régimen del Suelo, de 12 de mayo de 1956, y Decretos de 28 de junio de 1957 y 26 de noviembre de 1959, con indicación de la resolución recaída en cada caso.**

1.º Soria.—Plan General de Ordenación de la ciudad, presentado por el Excmo. Ayuntamiento. Fué aprobado con las dos sugerencias hechas por la Dirección General de Urbanismo y consistentes: 1.º Que para el aprovechamiento de los terrenos que en su día quedarán al suprimir la estación de San Francisco, se deberá estudiar un plan particular encaminado a la utilización vividera de cierta categoría y determinada flexibilidad para usos comerciales. 2.º Que se proceda al estudio del posible enlace entre dos puntos de la vía de circunvalación, partiendo de la derivación del lugar donde se encuentra el nuevo descansadero de ganado, bajando después por el camino viejo de Santa Bárbara, enlazando con la vía proyectada, aproximadamente en el punto de arranque de la carretera de Logroño, que viene a ser el límite de separación de las ordenanzas números 8 y 2 E.

Se indica asimismo al Excmo. Ayuntamiento de Soria que la aprobación de dicho Plan General implica a efectos de alineaciones la presentación sucesiva de planes parciales con los documentos exigidos por la Ley.

2.º Badalona (Barcelona).—Proyecto de delimitación definitiva del polígono número 1 de Badalona, presentado por la Gerencia de Urbanismo de Barcelona. Fué aprobado, con la siguiente delimitación: Polígono de forma trapezoidal, con uno de sus lados apoyado en la carretera de Madrid a Francia, por La Junquera, en el término municipal de Badalona, dividido en dos partes por dos líneas eléctricas de alta tensión que la atraviesan de Norte a Sur. La parte occidental del polígono está limitada: Al Norte, por la carretera de Madrid a Francia, por La Junquera, desde la calle de Covadonga hasta el pasaje de la Sagrada Familia; al Este, con calles en proyecto, inmediatamente contiguas a la línea eléctrica de 110.000 voltios; al Sur, con calle en proyecto, en la prolongación oriental de la de Enrique Granados, calle de la Primavera y prolongación de la avenida de José Antonio, de Barcelona, y al Oeste, con las calles de Simancas y Covadonga. Los límites de la parte oriental del polígono vienen determinados: Al Norte, por la carretera de Madrid a Francia, por La Junquera; al Este, por los linderos posteriores de las edificaciones con frente a la calle de

Tortosa; al Sur, por la calle de Alfonso XII y su prolongación occidental, y al Oeste, por calles en proyecto inmediatamente contiguas a la línea eléctrica de 6.000 voltios. Dentro de área de los terrenos abarcados por límites descritos, queda exceptuada la parcela ocupada por el «Centro de Investigaciones Cros», limitada al Norte por la prolongación de la avenida de José Antonio, de Barcelona; al Este, por la valla de cierre posterior del propio «Centro de Investigaciones»; al Sur, por la prolongación de la calle de Alfonso XII, y al Oeste, por la carretera particular de acceso a la fábrica de la Sociedad Anónima Cros.

3.º Mieres (Asturias).—Proyecto original y modificado sobre electrificación de la línea número 1 Mieres-San Andrés, presentado por el Excmo. Ayuntamiento de Mieres. Fué aprobado.

4.º Cádiz.—Proyecto de pavimentación de catorce calles y plazas en el Cádiz del exterior, presentado por el Excmo. Ayuntamiento de dicha ciudad. Fué aprobado.

5.º Lejona (Vizcaya).—Proyecto de Plan Parcial de Ordenación del término municipal de Lejona, presentado por el excelentísimo Ayuntamiento de dicha ciudad. Fué aprobado salvo en lo que se refiere a la zona de influencia en las vías de comunicación, que queda sometido a lo que se acuerde en su día en el Plan General, condicionándose asimismo dicha aprobación a que por la citada Corporación local se envíe a este Ministerio, en el plazo de tres meses, las rasantes y perfiles transversales y longitudinales que faltan en el citado Plan.

6.º Alfafar (Valencia).—Proyecto parcial de ordenación urbana del Municipio de Alfafar, presentado por la Corporación administrativa «Gran Valencia». Fué aprobado salvo en lo que se refiere a los artículos 35 y 36 de las Ordenanzas reguladoras, los que quedan modificados en el sentido de que se mantenga la misma clasificación de calles pero corriendo la escala de altura máxima y número de plantas para que en estas últimas no se rebase el número de cinco. Asimismo, la aprobación del citado Plan queda condicionada a que por la citada Corporación administrativa se presente un plano de conjunto que afecte a los términos de Alfafar, Benetúser y Seravi, y que asimismo se señalen en el plano las alineaciones interiores en las manzanas que tienen patio mancomunado, fijándose los criterios en cuanto a posibilidades de edificación y aprovechamiento de patio de manzana se refiere.

7.º Zaragoza.—Proyecto de modificación de los apartados 2-1-4 sobre normas urbanísticas del Plan General de Ordenación de Zaragoza, presentado por el Excmo. Ayuntamiento de dicha ciudad. Fué aprobado.

8.º Sevilla.—Proyecto de pavimentación de la avenida de Queipo de Llano, comprendida entre las calles de García Vives y Almirantazgo, presentado por el Excmo. Ayuntamiento de dicha ciudad. Fué aprobado.

9.º Sevilla.—Proyecto de pavimentación de la avenida Quiapo de Llano, entre Almirantazgo y la plaza de Calvo Sotelo, presentado por el Excmo. Ayuntamiento de Sevilla. Fué aprobado.

10.º Sevilla.—Proyecto de pavimentación de la calle Santo Tomás, presentado por el Excmo. Ayuntamiento de Sevilla. Fué aprobado.

11.º Sevilla.—Proyecto de pavimentación de la calle Hernando Colón, presentado por el Excmo. Ayuntamiento de Sevilla. Fué aprobado.

12.º Sevilla.—Proyecto de pavimentación de la calle Alemania, presentado por el Excmo. Ayuntamiento de Sevilla. Fué aprobado.

13.º Sevilla.—Proyecto de pavimentación de la calle Amor de Dios, y otras, presentado por el Excmo. Ayuntamiento de Sevilla. Fué aprobado.

14.º Sevilla.—Proyecto de pavimentación del acerado de la avenida de José Antonio Primo de Rivera, presentado por el excelentísimo Ayuntamiento de Sevilla. Fué aprobado.

15.º Badajoz.—Expediente de expropiación del polígono «San Fernando», sito en el término municipal de Badajoz y presentado por la Dirección General de Urbanismo. Vistos los resultados de las informaciones practicadas y las normas legales de aplicación, fué aprobado el expediente expropiatorio del polígono «San Fernando», y fijar como importe de la tasación conjunta el de diez millones ciento sesenta y dos mil doscientas cuatro pesetas con veintidós céntimos, que resulta de las valoraciones parciales de cada finca que se detallan en el cuadro adjunto.

Lo que se publica en el «Boletín Oficial del Estado» para conocimiento de las Corporaciones locales y demás interesados.

Madrid, 20 de marzo de 1961.—El Director general, Pedro Bidagor.